



RESEÑA MENSUAL DE COMUNICADOS

INSTITUTO DE DESARROLLO RURAL

INDER ANUNCIA LA SUSPENSIÓN DE PAGOS DE DEUDAS POR TIERRA

En total serán beneficiarias aproximadamente unas 5 200 familias que ha recibido el servicio de dotación de tierras del Inder y que deben hacer los pagos correspondientes.

La medida de suspender los cobros fue tomada por parte de la Junta Directiva del Inder y se da como apoyo a las personas productoras afectadas por la pandemia por COVID-19.



Anuncio se dio en el marco de la sesión de la Junta Directiva en Cartago en la que participaron los representantes de los diez territorios rurales de la Región Central.

Publicado el 15/09/2022



RESEÑA MENSUAL DE COMUNICADOS

INSTITUTO DE DESARROLLO RURAL

INDER TRASPASA TERRENO A COPELESCA Y LOS FONDOS SERÁN UTILIZADOS PARA MEJORAR LA CONECTIVIDAD EN LA ZONA NORTE DEL PAÍS



El miércoles 14 de setiembre se realizó el traspaso del terreno, que fue autorizado mediante la Ley N° 9945.

Los recursos de la venta se invertirán en proyectos de infraestructura en infocomunicaciones en la zona norte.

El terreno consta de 13 hectáreas y está ubicado en el asentamiento La Cocaleca en La Palmera de San Carlos.

Publicado el 14/09/2022



RESEÑA MENSUAL DE COMUNICADOS

INSTITUTO DE DESARROLLO RURAL

ENTRE EL 2021 Y 2022 LA PROVINCIA DE CARTAGO HABRÁ RECIBIDO MÁS DE ₡3 800 MILLONES DEL INDER EN PROYECTOS PARA EL DESARROLLO

Actualmente se desarrollan proyectos como el de agricultura de precisión para los productores de Cartago en el que el Inder, UCR y el MAG invertirán poco más de mil millones de colones.

Además, se está construyendo una planta de procesamiento de jugos naturales que beneficiará a unas 113 familias productoras, se trata de un proyecto junto a ADAPEX





RESEÑA MENSUAL DE COMUNICADOS

INSTITUTO DE DESARROLLO RURAL

HABITANTES DE LA FRANJA FRONTERIZA EN LOS CHILES Y UPALA EXPUSIERON SUS NECESIDADES Y PROBLEMÁTICAS

Se trató de la segunda jornada de trabajo llevada a cabo por autoridades del Inder con familias ubicadas en la Franja Fronteriza de los cantones de Los Chiles y Upala.

El objetivo es abrir espacios de diálogo con los habitantes para conocer sus necesidades y posibles soluciones a sus problemas.





RESEÑA MENSUAL DE COMUNICADOS

INSTITUTO DE DESARROLLO RURAL

LOS CHILES CONTARÁ CON NUEVO PUENTE QUE ELIMINARÁ PELIGROSO FLUVIAL PASO IMPROVISADO



Actualmente los usuarios utilizan un peligroso paso fluvial improvisado que pone en peligro la vida de los usuarios.

Inder ya transfirió a la Municipalidad de Los Chiles los recursos para la instalación de un puente tipo Bailey sobre el Río Medio Queso.

La obra requiere de una inversión total ¢600 millones, de los cuales el Inder aporta ¢330 millones y la Municipalidad cerca de ¢270 millones.

Publicado el 02/09/2022